

Selbstverteidigungskurse – Schulen

Der Bezirksrat der Volkspartei Landstraße, **Ing. Alexander Wolfinger-Krutz**, stellt gemäß § 24 der GO für Bezirksvertretungen für die Sitzung der Bezirksvertretung Landstraße am 28.09.2023 folgenden

Antrag

Der amtsführende Stadtrat für Bildung, Jugend, Integration und Transparenz, Hr. Christoph Wiederkehr, MA, wird ersucht, Selbstverteidigungskurse an den Wiener Schulen kostenlos und im Rahmen des regulären Unterrichts anzubieten.

Begründung:

Die Stadt Wien verzeichnete im Jahr 2022 einen Anstieg von Gewaltdelikten von knapp 14% gegenüber dem Vorjahr, in den häufigsten Fällen wurde eine Stichwaffe eingesetzt. Absolut wurden 27.240 Gewaltdelikte angezeigt, die Dunkelziffer liegt vermutlich wesentlich höher.

Selbstverteidigungskurse vermitteln Schülern grundlegende Fähigkeiten zur Selbstverteidigung, was ihnen ein erhöhtes Sicherheitsgefühl geben kann und sie befähigt, sich in potenziell gefährlichen Situationen besser zu schützen.

Es gibt zwar einige kostenlose Angebote für Selbstverteidigungskurse der Stadt Wien, allerdings müssen diese gesondert und abseits des Unterrichts gebucht und besucht werden. Unser Antrag soll darauf abzielen, diese Kurse in die Unterrichtszeit der 1. Klasse Sekundarstufe I und 1. Klasse der Sekundarstufe II zu legen, um alle Schüler, unabhängig ihrer individuellen Freizeitgestaltung, zu erreichen. Idealerweise bietet sich der Sportunterricht für diese wichtige Fortbildung an.